

FLEURY-LES-AUBRAIS
À la découverte du Lab'O



VISITE. Ces élèves du lycée Jean-Lurçat ont eu droit à une visite guidée du Lab'O.

Jedi dernier, les élèves de la classe de seconde commerce du lycée Jean-Lurçat se sont rendus au Lab'O, à Orléans, afin de découvrir cet « incubateur numérique ».

Les élèves ont été accueillis par Fabien Clouet, l'un des cofondateurs de Styx, qui permet aux étu-

dants d'une même ville, via un site Internet, de se rendre mutuellement des services.

L'entrepreneur leur a présenté sa start-up et les autres entrepreneurs installés dans le lieu. Cette visite donnera peut-être envie aux lycéens de créer un jour eux aussi leur start-up. ■